

comptent 423 admissions et 422 sorties en 1947 et quelque 32,000 traitements sont donnés aux patients externes de la marine, de l'armée et l'aviation, à la population civile, aux Esquimaux et aux Indiens dans les infirmeries d'urgence et les locaux d'inspection médicale du C.A.R.C. Ces services sont assurés en plus des traitements donnés dans les hôpitaux. Chaque navire en service de la Marine royale canadienne dispose aussi d'une infirmerie de 2 à 20 lits.

9.—Capacité en lits, personnel et mouvement des patients dans les hôpitaux de la Défense nationale, 1947

Service et situation de l'hôpital	Capacité en lits	Personnel		Mouvement des patients			
		Médecins à salaire	Total	Hospita-lisés au début de l'année	Admis-sions pendant l'année	Hospita-lisés en fin d'année	Total de jours-patients durant l'année
Armée—							
Halifax (N.-É.).....	25	1	1	6	77	1	370
Montréal (P.Q.).....	50	6	49	34	554	33	13,094
Québec (P.Q.).....	25	3	34	1	513	15	5,166
London (Ont.).....	15	1	14	2	31	néant	147
Toronto (Ont.).....	100	8	107	81	1,034	48	25,233
Camp-Borden (Ont.).....	35	3	27	2	679	6	3,503
Kingston (Ont.).....	50	4	61	19	628	9	8,604
Winnipeg (Man.).....	25	3	26	20	468	29	5,793
Rivers (Man.).....	20	2	14	2	129	3	689
Shilo (Man.).....	35	3	38	5	463	6	2,430
Fort-Churchill (Man.).....	20	2	14	4	361	8	2,335
Calgary (Alb.).....	50	3	39	57	560	18	9,653
Vancouver (C.-B.).....	25	3	25	13	596	20	6,223
Chilliwack (C.-B.).....	15	1	9	4	113	néant	705
Whitehorse (Yukon).....	35	3	41	17	820	9	8,402
Marine—							
Halifax (N.-É.).....	200	6	88	73	1,725	52	33,046
Esquimalt (C.-B.).....	110	5	76	38	1,532	26	19,369
Aviation—							
Trenton (Ont.).....	50	2	24	11	598	8	4,800
Goose-Bay (Labrador).....	15	1	15	3	204	2	1,192
Fort-Nelson (C.-B.).....	15	1	11	néant	111	néant	567
Rockcliffe (Ont.).....	100	4	62	24	1,167	30	13,144
Totaux.....	1,015	64	774	408	12,363	322	164,465

¹ Fermé en avril 1947.

² Ouvert en octobre 1947.

³ Ouvert en juillet 1947.

⁴ Ouvert en mars 1947.

Hôpitaux de la Santé nationale et du Bien-être social.—Le tableau 10 donne les statistiques des hôpitaux administrés par le ministère de la Santé nationale et du Bien-être social. L'hôpital des immigrants retenus à Québec, l'institution la plus vaste du groupe, dispose d'appareils de radiographie, d'un laboratoire et d'un service de physiothérapie ainsi que d'un service social et d'un service pour patients externes. Les autres hôpitaux sont petits et, sauf le laboratoire de clinique à Lunenburg et le service pour patients externes à Sydney, n'offrent aucun service spécial.

Le nombre peu élevé de jours-patients dans les hôpitaux d'immigration, par rapport au nombre de lits, s'explique par la nécessité de garder dans ces hôpitaux un nombre suffisant de lits pour recevoir toute affluence soudaine de patients dont le traitement exigerait la quarantaine immédiate.